

19.07.2017

Seniorenkreis Lippstadt

Senioren zu Besuch bei den Lippstädter Eisenbahnfreunden



Die Senioren der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Lippstadt, besuchten den 1984 gegründeten Verein der Lippstädter

Eisenbahnfreunde. Die Vereinsmitglieder bauen seitdem an zahlreichen Modelleisenbahnanlagen sowie Modellbahnen in Form von transportablen Komplettanlagen in verschiedenen Spurweiten, die oft landesweit in verschiedenen Ausstellungen und Messen gezeigt werden. Auch eine Gartenbahn LGB machte draußen ihre Runden. Wir waren überrascht, wie sich die Eisenbahnfreunde für das Eisenbahnwesen interessierten. Bei den Vorführungen der „Eisenbahnen in Miniatur“ wurde deshalb auch zwischen Eisenbahnern und Hobby-Eisenbahnern gefachsimpelt, natürlich mit dem Schwerpunkt „Eisenbahnwesen in Lippstadt“.

Dieter Roleff

**Wir leben
Gemeinschaft**